
平成２９年第１４回瑞浪市教育委員会定例会会議録 

                                  (要点筆記) 

日  時  平成２９年１２月２１日（木） １３時３０分開会 

場  所  瑞浪市役所 全員協議会室 

 

日程第１  前回会議録の承認 

日程第２  本日の会議録署名委員の指名 

日程第３  議 事 

 

   出席委員（５名） 

      教育長            平 林 道 博  

１ 番     加 藤 博 之 

２ 番             山 田 幸 男 

３ 番     五 嶋 久 年 

      ４ 番       柴 田 洋 子 

 

説明のため出席した者の職、氏名 

   事務局長            奥 村 勝 彦 

   事務局次長兼 

学校教育課長兼         工 藤 仁 士 

学校給食センター所長       

教育総務課長          酒 井 浩 二 

      社会教育課長        工 藤 将 哉 

      スポーツ文化課長     工 藤 嘉 高 

           

 

職務のため出席した事務局職員 

教育総務課長補佐        鈴 木 友 恵 

      教育総務課総務係        丸 山 佳 子 
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教育長 １３時３０分、本日の委員会定例会の開会を宣言する。 

 

―市民憲章朗誦― 

 

 日程第１、前回会議録の承認を行う。 

平成２９年第１３回教育委員会定例会の会議録の承認は、１番加藤博

之委員と２番山田幸男委員が承認の署名を行う。 

 

―署名― 

 

教育長 日程第２、本日の会議録署名委員の指名を行う。 

本日の会議録署名委員は、教育長において、３番五嶋久年委員と４番

柴田洋子委員の２名を指名する。 

 

教育長 日程第３、「教育長諸般の報告」に移る。 

 

教育長  11月 28日の瑞浪中学校の道徳教育パワーアップ研究協議会と 11月 30

日の陶小学校の金銭教育研究発表会は、ともに教科外の研究であったが、

他校の参考となるよい内容であった。委員には、参観いただき感謝して

いる。 

 東濃地区学校図書館教育賞の審査のため、19校を訪問した。本市から

は４校がエントリーし、釜戸小・中学校が優秀賞、瑞浪小学校が奨励賞、

日吉小学校が努力賞を受賞した。図書館には、学習センター、情報セン

ターとしての役割を期待している。 

 12 月 14 日には、東濃３市が共同運営している東濃西部少年センター

の運営協議会に出席した。少年センターでは、約 200 名の指導員が子ど

もたちへの声掛けなどを行っているが、声掛けの対象となる子どもがい

ないこと、指導員が仕事により活動に参加できないことが、課題として

挙がった。これらは、青少年育成市民会議が行う街頭補導が抱える課題

と共通するものだと感じた。 

 11月 28日には民生委員制度 100周年記念式典に出席した。民生委員・

児童委員は、一人暮らしの高齢者宅の訪問などのほかに、児童や子育て

についての相談活動も行っている。今後も連携が必要である。 

 

各委員  質問等なし。 

 

教育長 

 

日程第４、議事に移る。 

「議第４８号 瑞浪市児童生徒学業支援員配置要綱の一部を改正する

教育委員会訓令の制定について」について、事務局から説明を求める。 

 

事務局次長  【資料より説明】 

 

教育長 事務局から提案説明があったが、質疑はないか。 
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加藤委員  今回の賃金増額は、全庁的な措置ということでよろしいか。 

 

事務局次長  よい。 

 

教育長  840円は最低賃金か。 

 

事務局長 

 

 平成 29年 10月１日以降、岐阜県の最低賃金は 800円である。 

 

教育長 

 

 １号は「1,000 円」から「1,100 円」に、２号は「820 円」から「840

円」に増額するとのことだが、１号と２号の増額割合の差はどのようか。 

 

事務局長 

 

 有資格者（１号）については、他市との賃金格差が広がらないよう増

額率を大きくした。 

 

教育長 

 

 他に質疑はあるか。 

各委員  質疑なし。 

 

教育長 それでは、質疑を終結し、採決を行う。「議第４８号 瑞浪市児童生徒

学業支援員配置要綱の一部を改正する教育委員会訓令の制定について」

を原案のとおり承認することに異議はないか。 

 

各委員 異議なし。 

 

教育長 異議ないものと認める。よって「議第４８号」は原案のとおり決する。 

 

教育長 

 

つづいて「議第４９号 平成２９年度末瑞浪市教職員定期人事異動方

針について」を議題とする。本案について事務局から説明を求める。 

 

事務局次長 

 

【議案資料より説明】 

 

教育長 事務局から提案説明があったが、質疑はないか。 

 

五嶋委員  資料中、「積極的に広域人事異動をすすめる
．．．．

。」とあるが、この場合の

「すすめる」は、どの漢字をあてるのか。また、対象となる教員にはヒ

アリングなどを行うのか。 

 

教育長  「進める」が適当である。ヒアリングは行うが、広域人事異動は基準

に基づき実施するもので、個人の意向によるものではない。 

 資料中、「瑞浪北中学校の開校を見据えた配置」とは、どのようなもの

か。 

 

事務局次長  瑞浪北中学校の開校時に次の３点がクリアできることを前提とした人

員配置を計画している。 
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１点目は、瑞陵、釜戸、日吉中学校からの教員を中心に配置し、それ

以外の学校からの異動者をなるべく少なくすること、２点目は前述の３

校からバランスよく教員を配置すること、３点目は進路指導が適切に行

えるよう、３年の担任は３校からの教員を充てることである。 

 

教育長 

 

 他に質疑はあるか。 

各委員  質疑なし。 

 

教育長 それでは、質疑を終結し、採決を行う。「議第４９号 平成２９年度末

瑞浪市教職員定期人事異動方針について」を原案のとおり承認すること

に異議はないか。 

 

各委員 異議なし。 

 

教育長 異議ないものと認める。よって「議第４９号」は原案のとおり決する。 

 

教育長 以上で本日の日程が終了したので、平成２９年第１４回瑞浪市教育委

員会定例会を閉会する。 

 

１３時４７分 終了 

 

 


